

**¿ Y tú que harás?. Nueva encuesta de Sanlúcar Digital** A estas alturas de la película, es bien seguro, los sanluqueños ya tendrán decidido que hacer el 29S, y nos referimos a los que aún tienen el derecho, no privilegio, de tener un puesto de trabajo.

A razón de 16.000 parados, nuestra ciudad podría estar el 29S como una feria en su mejor día, incluidos los ociosos y los que no están en edad laboral, suerte para ellos que aún no sufren la lacra de esta sociedad denominada del bienestar, pero que aprenden rápidamente en el ámbito familiar, que futuro les espera ahí afuera.

El 29S será una incógnita y los sondeos o encuestas siguen siendo sondeos, incluidos los de este medio, pero siguiendo la inercia de participación que queremos darles a nuestros lectores, y haciéndonos eco de un comentario constructivo por uno de nuestros amigos habituales en una noticia , vamos a preguntar a los sanluqueños que, cada vez nos visitan más, que piensan hacer el 29S.

**Responde ya a la nueva encuesta de Sanlúcar Digital.□□**